



Bonum otium !

publié le 26/06/2023

Discipuli, bonum otium !

Après une bonne année en classe de latin, les élèves ont pu profiter d'une journée orageuse mais délicieuse à Parthenay mardi 20 juin. Au programme : découverte du musée et de la maison du patrimoine, observation d'objets de collection et de vitraux, efforts intenses pour comprendre les questions en latin, déambulation dans les rues médiévales, repas antique, spectacle de théâtre et chant écrit à partir d'un extrait de l'Enéide... Que d'émotions ! A présent le repos s'impose. Bonnes vacances et belles découvertes pendant l'été !

Rendez-vous à la rentrée,

VALE

Magister



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.